## II. CONNAISSANCE ET APPUI

## A. Connaissance de l'issue des négociations sur le libre-échange et intérêt manifesté à cet égard

Les précédents sondages effectués en 1987 démontrent qu'une majorité de Canadiens ne suivaient pas de près les discussions sur le libre-échange Canada-États-Unis. Cette tendance s'est modifiée à la suite des événements du début du mois d'octobre, 57 % des Canadiens déclarant en octobre qu'ils avaient suivi les discussions sur le libre-échange avec les États-Unis soit avec attention, soit avec beaucoup d'attention. Le Tableau 1 démontre que la majorité des Canadiens ne sont pas au courant du contenu de l'Accord, même s'ils affirment suivre de près les discussions sur le libre-échange. Presque deux-tiers (63 %) des répondants déclarent n'être "pas très au courant" ou "pas au courant du tout" du contenu de l'Accord.

Tableau 1
CONNAISSANCE ET INTÉRÉT

	JUIN %	<u>A00T</u> %	OCTOBRE %
SUIT LES DISCUSSIONS SUR LE LIBRE-ÉCHANGE			
Avec attention Sans grande attention	41 59	42 59	57 43
A ENTENDU PARLER DU RESULTAT DES NEGOCIATIONS CANADA-ETATS-UNIS SUR LE LIBRE-ECHANGE			
Oui, Accord de libre-échange conclu Oui (autre) Non			44 21 34
CONNAISSANCE DU CONTENU DE L'ACCORD			
Très au courant Au courant Pas très au courant Pas au courant du tout	==	 	5 31 52 11